

La UV reconoce a la doctora Victoria del Barrio - Las Provincias - 28/01/2019

## La UV reconoce a la doctora Victoria del Barrio

:: J. A. M.

**VALENCIA.** La rectora de la Universitat de València, Mavi Mestre, entregó el viernes la Medalla de la UV a la doctora María Victoria del Barrio a iniciativa de la Facultad de Psicología. El acto se celebró el histórico edificio de La Nau . Del Barrio recibe el reconocimiento por su contribución a la creación de la facultad, del Colegio Oficial de Psicología. También por la generación de líneas de actividad de psicología aplicada y la investigación de los problemas infantiles.

